

Pèlerinage à LITTLE HEAVEN

Visite de la mine

Pour la visite de la mine, les investigateurs devront être accompagnés par un mineur. Un seul pourra ou voudra les aider, Stanislas Krakov, un émigré russe accro à la vodka que l'on peut trouver facilement aux abords de la mine.

Elle fut ouverte en 1873 suite à la découverte de minerais.

Elle est tout ce qu'il y a de plus normale ou presque (voir plan).

À l'intérieur, un système d'éclairage moderne s'étend dans toute les galeries. La mine est divisée en deux boyaux. Le premier se trouve à 15 mètres sous terre et le second à 30 mètres. Le deuxième boyau est beaucoup plus récent et vient d'être inauguré, il y a de cela... 15 jours.

Pour accéder à ce nouveau boyau, un monte-charge a été installé. Cette partie de la mine a été fermée en premier, dès le début de l'étrange épidémie.

Le Maître du jeu devra improviser si les investigateurs veulent visiter le premier boyau car les choses sérieuses se passent en dessous.

